

martes 22 de agosto de 2023

# El Ayuntamiento renueva su respaldo al Festival de Cine Fantástico Isla Calavera Ciudad de La Laguna

*“Queremos seguir impulsando el único festival de Canarias en este género y beneficiar al municipio de su creciente proyección internacional”, señala Luis Yeray Gutiérrez*



Firma convenio Isla Calavera

El Ayuntamiento de La Laguna y la Asociación Cultural de Amigos para la Difusión y el Reconocimiento del Cine del Teatro y la Literatura Charlas de Cine de Tenerife, han llegado a un acuerdo para renovar el apoyo del Consistorio al Festival de Cine Fantástico Isla Calavera Ciudad de La Laguna. Esta cita, que nació en 2017 en la Ciudad de los Adelantados, mantiene así el compromiso de la institución lagunera que ya el año pasado consiguió añadir el nombre de la ciudad a un festival con una creciente proyección internacional.

El convenio ha sido firmado por el alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, y los codirectores del festival, Daniel Fumero y Ramón González Trujillo, en un acto en el que también ha estado presente el concejal de

Cultura, Dailos González.

Luis Yeray Gutiérrez resalta que “el compromiso del Ayuntamiento con este festival es firme, por su carácter divulgador, por su apertura a propuestas audiovisuales de vanguardia y porque su progresiva internacionalización posiciona a la ciudad de La Laguna, y al conjunto del municipio, como sede cultural que promueve espacios de conocimiento y reflexión en torno a este género y a sus manifestaciones artísticas”.

En esta misma línea se manifiesta Dailos González, que resalta la capacidad del festival de asociarse a grandes nombres del cine como John Malkovich, (que a principios de mes recibía un reconocimiento honorífico por parte del festival), “lo que sin duda beneficia a la ciudad y a su promoción cultural y turística”, concluye.

Por su parte, Daniel Fumero y Ramón González Trujillo aseguran sentirse, tras la firma del acuerdo, “muy orgullosos de que el municipio de La Laguna, ciudad Patrimonio de la Humanidad, renueve su compromiso con el Festival de Cine Fantástico de Canarias, y que su nombre nos acompañe de manera destacada. El ecosistema cultural, turístico e industrial que constituye el Festival Isla Calavera avanza con este importante respaldo en su estrategia para ofrecer una programación única en el archipiélago que ha captado la atención de público de todo el mundo.”



El festival celebrará, del 10 al 19 de noviembre, su séptima edición, que girará en torno al 90 aniversario de *King Kong* y que además contará con la presencia del actor norteamericano Sam J. Jones como artista invitado. Directores, productoras y distribuidoras tendrán como fecha límite el 7 de octubre de 2023 para presentar sus trabajos y podrán participar cortos y largometrajes de cualquier nacionalidad que se enmarquen en el género fantástico tanto de imagen real como de imaginación. Las personas interesadas en el festival, así como aquellas que deseen presentar sus trabajos, tienen toda la información disponible en [www.festivalislacalavera.com](http://www.festivalislacalavera.com) [ <http://www.festivalislacalavera.com/> ]